

REFORMA

Elevan nota a Gruma

Standard & Poor's elevó ayer las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de Gruma a "BBB-" desde "BB+" con perspectiva estable, debido a su sólida rentabilidad y menores niveles de deuda.

La calificadora explicó que la valuación refleja la expectativa de que la compañía regía mantendrá una política financiera moderada y un flujo de efectivo discrecional de deuda cercano a 15 por ciento.

Los factores tomados en cuenta por la calificadora para la mejora en la calificación de la multinacional mexicana consisten en su enfoque a negocios fundamentales con productos rentables y de valor agregado.

Ejemplo de lo anterior es que en diciembre del 2014, la compañía completó la venta de sus operaciones de harina de trigo en México y que utilizó dichos recursos para el pago de deuda, fortaleciendo así su estructura financiera.

Standard & Poor's prevé que Gruma mantenga un sólido desempeño financiero en los próximos 2 años, que no requiera de financiamiento externo para cubrir el pago de dividendos o de otras inversiones.